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Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às 

dezessete horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento 

Senador Dirceu Cardoso, localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 

131, neste Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Miracema, a de número vinte e seis da atual legislatura, com a 

presença dos Vereadores Hugo Fernandes, Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz 

Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Allan Maurício Linhares de Carvalho, 

Higor Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide da Silva, Leandro Pinheiro da 

Costa, Leonardo da Rocha Gripa, Marcus Felipe Mercante Linhares e Walter 

Ribeiro dos Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de 

número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador 

Fabrício de Sá Xavier, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos 

Vereadores presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em seguida o Sr. 

Presidente solicitou ao Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares, que fizesse a 

leitura do seguinte texto bíblico: Provérbios 25. Em sequência, foi lida e aprovada a 

ata do dia 19 de maio de 2025. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro 

Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) 

Ofício nº 169/2025 Gabinete da Prefeita Municipal encaminhando Projeto de Lei 

que dispõe sobre a Composição do Conselho Municipal do Meio Ambiente e dá 

outras providências; 02) Ofício nº 170/2025 Gabinete da Prefeita Municipal 

encaminhando Projeto de Lei que dispõe estabelece a demarcação de faixa 

marginal de proteção contínua do Ribeirão do Bonito e dá outras providência; 03) 

Ofício nº 01/2025 da Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública, 

respondendo o ofício nº 0184/2025; 04) Ofício nº 02/2025 da Secretaria Municipal 

de Defesa Civil e Segurança Pública, respondendo o ofício nº 0433/2025; 05) 

Ofício nº 03/2025 da Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública, 

respondendo o ofício nº 0047/2025; 06) Ofício nº 04/2025 da Secretaria Municipal 

de Defesa Civil e Segurança Pública, respondendo o ofício nº 0327/2025; 07) 

Ofício nº 468/2025/GAB/SMS da Secretaria Municipal de Saúde; 08) Ofício nº 

469/2025/GAB/SMS da Secretaria Municipal de Saúde, respondendo o ofício nº 

038/2025; 09) Ofício nº 459 da Secretaria Municipal de Saúde, respondendo o 
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ofício nº 0333/2025; 10) Ofício nº 121/2025–SME da Secretaria Municipal de 

Educação, respondendo o ofício nº 541/2025; 11) Ofício SMDS 077/2025 da 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, respondendo o ofício nº 

515/2025; 12) Ofício nº 32/2025 do CREAS Miracema, respondendo o ofício nº 

0419/2025; 13) Ofício nº 05/2025 da Secretaria Municipal de Emprego e Renda, 

respondendo o ofício nº 0305/2025; 14) Ofício nº 040/2025 da Secretaria Municipal 

de Licitação, Compras e Contratos, respondendo o ofício nº 0521/2025; 15) Ofício 

nº 98/2025 da Secretaria Municipal de Fazenda, respondendo o ofício nº 

0517/2025; 16) Ofício nº 09/2025/PGM/ERT da Procuradoria do Município de 

Miracema, respondendo o ofício nº 0312/2025; 17) Ofício nº 033/2025 SMDA da 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Agropecuário, respondendo o ofício nº 

269/2025; 18) Ofício nº 004/2025 da Associação de Estudantes Universitários de 

Miracema, respondendo o ofício nº 380/2025; 19) Ofício PMERH/36ºBPM/nº 014/ 

2025 da Comandante do Trigésimo Sexto Batalhão da Polícia Militar, respondendo 

o ofício nº 0237/2025; 20) Ofício nº 0149/2025/REGOV/CM da Caixa Econômica 

Federal sobre o Termo de Compromisso nº 974678/2025, celebrado entre o 

Município de Miracema e a Caixa Econômica Federal; 21) Ofício SEAS/GABSEC 

nº 100 da Secretaria Estadual do Ambiente e Sustentabilidade. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho - À 

Secretaria Municipal de Governo - Solicitação no sentido de que envide esforços a 

fim de que seja disponibilizada uma sala adequada para que os Engenheiros de 

Segurança de Trabalho, que foram convocados, possam exercer seus respectivos 

trabalhos. Deferido. 02) Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho - À 

Secretaria Municipal de Governo - Solicitação no sentido de que envide esforços a 

fim de que seja agilizado o Projeto sobre implementação da Guarda Mirim no 

Município de Miracema. Deferido. Continuando, o Vereador Allan Maurício 

Linhares de Carvalho disse que, juntamente com o Vereador Jocimar Freire, 

participou de uma reunião na Secretaria de Cultura, junto com a Secretária de 

Saúde e Secretária de Educação, e foi informado que no dia 01 de junho o 

funcionamento do NAE será retornado, assim espera que isso realmente seja 
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verdade. 03) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada uma ampla limpeza e 

roçada na Rua Clóvis Tostes, no Bairro Demétrio, tendo em vista que a na referida 

rua existem diversas residências. Deferido. 04) Vereador Walter Ribeiro dos 

Santos - À Secretaria Municipal de Desenvolvimento Agropecuário - Solicitação no 

sentido de que seja realizado o patrolamento e aplicação de bica corrida na Rua 

Clóvis Tostes, no Bairro Demétrio, tendo em vista que a situação da rua está muito 

precária, dificultando o trânsito de veículos. Deferido. O Vereador Jorge Oneide da 

Silva disse que esteve com o Secretário Estadual de Infraestrutura e tem a certeza 

que vai colher bons frutos da reunião, inclusive com a destinação de emendas para 

auxiliar o funcionamento do NAE. 05) Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - À 

Secretaria Municipal de Segurança Pública e Defesa Civil - Solicitação no sentido 

de que seja disponibilizado Guardas Municipais no Pronto Socorro de Miracema, 

tendo em vista existem relatos de diversas confusões no local, assim os 

funcionários estão se sentindo inseguros de trabalhar. Deferido. 06) Vereador 

Higor Matheus Miguel Ribeiro - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que os brinquedos sejam 

recolocados no Parque Infantil do Distrito de Paraíso do Tobias, tendo em vista que 

alguns moradores estão informando que possui três meses que os brinquedos 

foram retirados para manutenção. Deferido. 07) Vereador Higor Matheus Miguel 

Ribeiro - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de 

que seja realizada uma ampla limpeza no Parque Infantil do Vale do Cedro, tendo 

em vista que atualmente ele se encontra interditado, nem como que seja realizada 

uma reforma nos brinquedos, tendo em vista que existem crianças que também 

moram no Bairro e que usam a Praça e o Parque. Deferido. 08) Vereador Higor 

Matheus Miguel Ribeiro - À Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de que seja 

informado a esta Casa Legislativa quando será realizado o restante do pagamento 

referente ao mês de dezembro de 2024 e quando será realizado o pagamento do 

décimo terceiro. Deferido. 09) Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - Ao Diretor 

de Transportes - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa 

Legislativa quem é o responsável para fazer as portarias autorizando os 
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funcionários a dirigir os veículos da Prefeitura. Deferido. 10) Vereador Higor 

Matheus Miguel Ribeiro - À Secretaria Municipal Licitação, com cópia para a 

Secretaria de Saúde - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa 

Legislativa quais os registros de preços de medicamentos existentes atualmente no 

Município de Miracema. Deferido. 11) Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - À 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Agropecuário - Considerando que existe 

uma Lei Municipal que institui o programa “Porteira pra Dentro” que tem como 

objetivo de ajudar o produtor rural em sua propriedade e prevê o pagamento de 

uma quantia e uma ordem cronológica de atendimentos. Solicitamos que seja 

esclarecido se existiu algum tipo de pagamento das propriedades particulares que 

a Secretaria de Agricultura atendeu no Programa Porteira pra Dentro. Solicitamos, 

ainda, que seja informado como a cobrança vem sendo feita pela Secretaria, se 

todos os produtores realizam o pagamento e como o produtor pode ter acesso a 

ordem cronológica para saber se está ou não chegando sua vez. Deferido. 12) 

Vereador Higor Matheus Miguel Ribeiro - Ao Secretário Municipal de Planejamento 

- Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legislativa qual a 

origem do dinheiro utilizado no pagamento da premiação do Concurso Leiteiro na 

Exposição de Miracema, tendo em vista que o Secretário de Agricultura informou 

que os valores foram pagos em dinheiro e não através de cheque ou transferência. 

Deferido. 13) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - À Empresa Águas do Rio e à 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizado o conserto do bueiro localizado na Rua Governador Roberto Silveira, 

perto do nº 924. Deferido. 14) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

manutenção da iluminação pública da Rua Melchíades Picanço. Deferido. 15) 

Vereador Leonardo da Rocha Gripa - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de 

que seja realizado o devido conserto na plana localizada perto do Trevo Lanche, 

tendo em vista que, provavelmente, o vento a fez rodar e indicar o caminho de 

forma errada. Deferido. 16) Vereador Leonardo da Rocha Gripa - À Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Agropecuário - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a manutenção da estrada vicinal que dá acesso a propriedade do Morro 
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Azul, bem como a roçada das margens da referida estrada. Deferido. 17) Vereador 

Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Agropecuário - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa 

Legislativa quais os atendimentos particulares que foram realizados no ano de 

2025, com a quantidade de horas discriminada, por máquina, durante todo o 

serviço. Deferido. 18) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada de entulhos 

na Rua João Cândido das Neves, no Bairro Pontilhão do Rosa. Deferido. 19) 

Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a implantação de um poste gigante de 

LED na Praça São Benedito, no bairro Cruzeiro, com o objetivo de oferecer uma 

maior segurança aos moradores que frequentam o local. Deferido. 20) Vereador 

Fabrício de Sá Xavier - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de seja realizada a 

implantação de uma placa de estacionamento privativo e demarcação de faixa na 

Rua Barroso de Carvalho, em benefício da APAE de Miracema. Esclarecemos que 

a referida solicitação tem como objetivo garantir que o veículo utilizado pela 

usuários da referida instituição tenha um espaço que possa facilitar seus acessos. 

Deferido. 21) Vereador Jocimar Vaz Freire - Ao DEMUTRAN - Solicitação no 

sentido de que seja realizada uma sinalização de faixa de pedestres em frente à 

Escola do Bom Conselho, bem como a instalação de placas de sinalização de 

embarque e desembarque de alunos. Deferido. 22) Vereador Jocimar Vaz Freire - 

Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que seja realizada a construção de 

quebra-molas na Rua Alcebíades Mendes Linhares e na Rua Jandira Alvim Braga 

(próximo à Barbearia do Fernando). Deferido. 23) Vereador Jocimar Vaz Freire - À 

Secretaria Municipal de Educação - Solicitação encaminhando a cópia dos ofícios 

referente ao NAE que foram encaminhados ao Governo Municipal. Deferido. 24) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - Ao Secretário de Governo - Solicitação no sentido 

de que seja informado a esta Casa Legislativa se existe algum cronograma de 

pagamento dos contratados e dos efetivos em relação ao décimo terceiro e ao mês 

de dezembro. Deferido. 25) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa 
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Legislativa uma cópia dos processos de pagamento que seguem em anexo. 26) O 

Vereador Hugo Fernandes solicitou uma Moção de Aplausos para a Arquiteta 

lotada na Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo, Julia Mansur Bittencourt, a 

parabenizando pelos relevantes serviços prestados ao Município de Miracema. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 27) Vereador Hugo Fernandes - À 

Prefeita Municipal - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa 

Legislativa quais os critérios que estão sendo adotados para o pagamento de 

verbas rescisórias herdadas da gestão anterior. 28) Vereador Hugo Fernandes - Ao 

Corregedor do Município - Através de denúncia anônima, chegou ao conhecimento 

desta Casa Legislativa que o Comandante da Guarda Civil de Miracema, Sr. Reuli 

Mizael da Rocha, portaria nº 017/2025, vem em descordo com a legislação vigente 

portando ostensivamente armamento de fogo em locais públicos durante o horário 

de serviço, sem qualquer justificativa legal ou operacional. Inclusive o citado 

servidor vem divulgando em suas redes sociais imagens portando armamento, 

inclusive em ambiente de trabalho e horário de expediente. (Segue foto em anexo). 

É cediço que o Município de Miracema não possui armamento letal institucional 

autorizado, não sendo nossa Guarda Civil Municipal uma corporação armada nos 

termos da Lei Nº 1.868/2019. Importante informar que o Sr. Reuli Mizael da Rocha 

foi candidato a Vereador no último pleito onde obteve 35(trinta e cinco) votos, e 

segundo informações vem portando armamento de fogo no sentido de intimidar 

possíveis desafetos políticos no ambiente de trabalho e instalando diversos 

Processos Administrativos mal fundamentados em desfavor de membros da 

Guarda Municipal que não o apoiaram nas eleições. Desse modo, solicitamos a 

V.S.ª.: 1) A abertura de um Processo Administrativo Disciplinar nos termos da Lei 

nº 1.868/2019, no sentido de que se apure as gravíssimas denúncias em relação 

aos fatos relatados; 2) Que infirme a esta Casa Legislativa se o Servidor Reuli 

Mizael da Rocha possui porte de arma autorizado para uso institucional no âmbito 

da Prefeitura Municipal de Miracema; 3) O afastamento do mesmo de suas funções 

enquanto durarem a apuração dos fatos, evitando-se intimidações posteriores; 4) 

Que mantenha esta Casa Legislativa informada dos procedimentos tomados para, 

se necessário, o encaminhamento das denúncias à Delegacia de Polícia e ao 
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Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro. Por fim solicitamos a V.S.ª, que 

apure e informe a esta Casa Legislativa se o artigo 3º ao 10º da Lei Municipal Nº 

2.149 está sendo cumprido pela Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança 

Pública na parte referente ao GRAS. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo 

destinado à Tribuna Livre. Inscrito o Sr. Cristiano Princisval para falar sobre o NAE. 

Com a palavra, após cumprimentar todos os presentes, o Sr. Cristiano esclareceu 

que é casado com a Sra. Jussara e possui um filho autista de nove anos e veio 

aqui por que acredita no trabalho dos Vereadores. Disse que atualmente a luta dos 

pais é para que os atendimentos sejam realizados em Miracema, pois não é o ideal 

levar as crianças para outros Municípios. Acrescentou que o NAE foi inaugurado 

no ano de 2017 e oferecia diversos atendimentos. Que no ano passado já exista 

um déficit de 06 psicólogos, 07 fonoaudiólogos, 06 pedagogos, 05 

psicopedagogos, 06 professores de educação especial, 02 assistentes social, 02 

fisioterapeutas, 03 terapeutas ocupacional, entre outros, sendo que no ano 

passado eram 150 crianças atendidas. Acrescentou que hoje a luta dos pais para 

que seja feito o atendimento, sendo que os pais também precisam de 

atendimentos psicológicos, pois passam muitas dificuldades para cuidar de seus 

filhos. Disse que no ano passado começamos a ter o trabalho com os mediadores, 

mas as pessoas que estavam trabalhando, apesar da boa vontade, não possuíam 

o conhecimento técnico necessário e não existiam mediadores em quantidade 

suficiente. Destacou que o NAE é uma realidade no Município de Miracema e 

precisamos dos atendimentos, assim estão abertos a escutar ideias diferentes, 

sempre com o objetivo de melhorar. Informou que estamos indo para o sexto mês 

da atual gestão e precisamos do retorno dos atendimentos, sendo que inclusive, no 

passado, o Município de Miracema conseguiu uma verba no valor de R$ 

250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais) a favor do NAE, através da Secretaria 

Municipal de Saúde, mas não possui nenhuma informação sobre a utilização da 

respectiva verba. Esclareceu que muitas crianças não conseguem nem ir ao 

dentista se não estiverem sedadas e este é um outro sofrimento. Acrescentou que 

na exposição desse ano não existiu um espaço destinado às crianças especiais e o 

parque também não funcionou sem som durante um período de tempo, sendo que 
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inclusive teve fogos de artifício no rodeio e pode imaginar o sofrimento das 

crianças que não puderam ir na Festa. Disse que as crianças possuem muitas 

dificuldades de se adaptarem até a novos professores. Acrescentou que a 

Equoterapia também é muito importante para as crianças autistas e precisamos de 

ter o devido atendimento, sendo que os pais e mães possuem medo de sair com 

seus filhos por conta da reação deles em algumas situações. Destacou que ontem, 

na reunião, ficou satisfeito, entre aspas, pois parece que o tratamento no NAE vai 

voltar dia 01 de junho e espera que os Vereadores possam se unir com o objetivo 

de encontrar o melhor caminho para o NAE. Por fim, agradeceu ao tempo 

concedido pelos Vereadores e disse que nunca vai desistir de seu filho e pede aos 

pais que não desistam de seus filhos. O Vereador Jorge Oneide da Silva disse que 

tem a certeza que todos os Vereadores foram tocados pelas palavras do Sr. 

Cristiano e acredita que todos vão trabalhar para que essa situação seja 

regularizada. Esclareceu que sempre acreditou no trabalho da sala de recursos no 

NAE seria o modelo ideal de trabalho, sendo que a demanda só aumenta e é muito 

difícil para o Município coordenar esse trabalho. O Vereador Hugo Fernandes disse 

que a demanda realmente cresceu muito e o NAE, quando foi criado, o trabalho 

era muito bom. Disse que o Governo anterior praticamente abandonou o NAE no 

final de ano. Esclareceu que esse ano cobrou do Secretário Aimoré sobre a 

questão do parque funcionar sem som durante um período durante um horário 

específico e também cobrou a utilização dos fogos de artifício, mas infelizmente 

isso não aconteceu. Esclareceu que os Vereadores sempre estão cobrando sobre 

os mediadores, pois sabemos da importância desse trabalho. Concluindo, espera 

que a parte pedagógica não seja retirada do NAE, pois se isso acontecer, 

Miracema vai retroceder. O Vereador Jocimar Vaz Freire disse que esteve na 

reunião ontem e acredita que o primeiro passo foi dado e precisamos de prestar os 

devidos atendimentos às crianças e aos pais. Disse que estamos trabalhando 

inclusive para aumentar o espaço físico do NAE, acreditando que está faltando um 

pouco de prioridade para retornar esse atendimento e espera que ele retorne no 

dia 01 de junho. Por fim, disse que os Vereadores estão à disposição para 

conversar e participar, mas em nenhum momento os Vereadores estão sendo 
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chamados para participar do diálogo sobre esse tema. O Vereador Hugo 

Fernandes disse que, inclusive, ninguém foi convidado para participar da reunião 

ontem. O Vereador Jocimar Vaz Freire disse que precisamos dialogar sobre esse 

assunto para chegar na melhor maneira possível de atender as crianças e os pais. 

O Vereador Jorge Oneide da Silva disse que vai apurara se existe algum Centro de 

Diagnóstico para as crianças em Miracema, pois um Deputado se prontificou a 

ajudar na instalação desse Centro. Por fim, o Vereador Hugo Fernandes solicitou 

que fosse encaminhado um ofício à Secretaria Municipal de Saúde, no sentido de 

que seja informada a esta Casa Legislativa onde foi gasto a Emenda no valor de 

R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais), destinada ao Município de 

Miracema pelo Deputado Federal Marcos Soares. A seguir o Sr. Presidente passou 

à Ordem do Dia. Foi apresentado 01 (um) Projeto de Lei: 01) Projeto de Lei que 

fica autorizado à Igreja Católica – Paróquia Santo Antônio, sediada no Município de 

Miracema/RJ, a erguer um monumento do Padroeiro – Santo Antônio – no Trevo 

da Usina, entre a Estrada Miracema x Venda das flores, Miracema x Paraíso do 

Tobias, e dá outras providências. Autoria: Vereador Jocimar Vaz Freire. O 

Vereador Hugo Fernandes solicitou que o Projeto fosse votado em primeira e única 

votação, o que foi aprovado por unanimidade. Em primeira e única votação o 

Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade dando origem a Lei nº 2.218, de 22 de 

maio de 2025. A Câmara Municipal de Miracema-RJ, no uso de suas atribuições 

legais, aprova o seguinte: PROJETO DE LEI - Art. 1° Fica autorizado à Igreja 

Católica (Paróquia Santo Antônio), sediada no Município de Miracema/RJ, a erguer 

um monumento do Padroeiro (Santo Antônio), no Trevo denominado (Trevo da 

Usina) situado entre a Estrada Miracema Venda das Flores, Miracema Paraíso do 

Tobias e dá outras providências. Parágrafo Único - O Monumento poderá ser 

erguido no canteiro central no cruzamento de acesso ao trevo denominado (Trevo 

da Usina) situado entre a Estrada Miracema Venda Flores, Miracema Paraiso do 

Tobias e dá outras providências. I - Podendo a Paróquia Santo Antônio, requerer 

junto aos Órgãos competentes a retirada de barreiras físicas, tais como: poste, etc. 

Art. 2° As despesas decorrentes da construção e manutenções porvindouras do 

monumento correrão às despensas da Paróquia Santo Antônio e/ou de doações. 
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Parágrafo Único - O Poder Executivo Municipal deverá abster-se de construir ou 

permitir que terceiros construam quaisquer obras que venham a afetar a estrutura 

ou a visibilidade do monumento contido no art. 1° desta Lei. Art. 3° Esta Lei entra 

em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 

Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os 

convidando para a próxima a ser realizada no dia 26/05/2025, às 17 horas. Nada 

mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara 

Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 22 de maio de 2025. 
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